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Физкультминутка.

• Движение – это здоровье,
• Движение – это жизнь.
• Не ленись – подтянись,
• Руки набок, ноги врозь,

• Три наклона вниз,
• На четвёртый поднимись.
• Раз – направо, два – налево,

• Приседанья каждый день
• Прогоняют сон и лень!











Задание 1. 
    Записать предложения, вставив 

пропущенные имена существительные, 
выделить окончания имен 
прилагательных, указать число, род.

1 вариант – поле, 2 вариант –  озеро.
•  Маленькое, з-ркальное … з-терялось 

среди з-леного луга.
• -тдохнувшее, черное … ждет в-сенних 
    п-севов.
Задание 2*. 
     Подчеркнуть главные члены 

предложения, надписать части речи.



Списать, вставить пропущенные буквы, 
определить число, род прилагательных.

Позывные. 
Лютуют н-чные м-розы,
Х-лодные ветры свистят.
Осины, дубы и б-рёзы
(Под) зябкими звёздами спят.
Но (в) воздухе есть перемены,
Они разбудили с-сну:
Иголоч?ки, словно антенны,
Уже ул-вили весну.
                            ( В. Орлов)



Прилагательные мужского рода
 отвечают на вопрос какой? 

имеют окончания –ой, -ый,- ий.

Прилагательные женского рода 
отвечают на вопрос какая? 
имеют окончания -ая, -яя.

Прилагательные среднего рода 
отвечают на вопрос какое? 
имеют окончания – ое, -ее.



Вставьте подходящие по смыслу 
имена прилагательные:

Весна в лесу.
•

    Хороша  _____  весна в лесу! Ярко 
светит ______ солнце.  _____ облака 
украшают _____ небо. Смолой запахли 
_______ почки. С пригорка зажурчал 
__________  ручеек. Веселый и 
сказочный лес весной!

•
Слова для справок: ранняя, ласковое, 
перистые, голубое , сосновые, 
говорливый.

 



Спасибо 
за внимание!


